3.600

35,82%

Vpe portada: \$1.370.325 Ocupación:

Diputado Jorge Saffirio logra incluir en acuerdo del presupuesto 2025 recursos para reconstrucción de escuelas afectadas por atentados incendiarios

Vpe:



Entre estas se encuentra la escuela Las Cerezas del sector rural de Perquenco.

Consciente de la serie de atentados incendiarios que han afectado a escuelas en la región de La Araucanía, el diputado Jorge Saffirio Espinoza logró agregar en el protocolo de acuerdo del Ministerio de Educación una indicación que permite utilizar recursos para la reparación de estos establecimientos.

En julio pasado, el legislador se reunió con el Ministro de Educación, Nicolás Cataldo, con el director de la escuela Las Cerezas de Perquenco, Wilson Benavides y con la Presidenta del Centro de Padres, Barbara Soto. Esta escuela fue víctima de un ataque incendiario en 2021, y hasta la fecha aun no se ha reparado.

Ente esto, el legislador además envió un oficio al Ministro, además de presentar una indicación en la discusión de la ley de presupuesto 2025.

Según el legislador, "hace ya algunos meses nos juntamos acá en mi oficina

con el Ministro de Educación, Nicolás Cataldo, también con el director de la escuela Los Cerezos y con la presidenta del Centro de Padres, para plantearle justamente el problema de estas escuelas que son quemadas en la Macrozona Sur, y que no han tenido una solución".

"Este es el caso de la escuela Las Cerezas. Han pasado más de tres años y no hay una solución definitiva. Estamos contentos porque ahora se van a poder destinar recursos para la reconstrucción de estos establecimientos educacionales que fueron afectados por incendios o sean afectados por desastres naturales en la Macrozona

Finalmente, el diputado Saffirio agregó que "se trata de una muy buena noticia para la escuela Las Cerezas. Esperamos que ahora pase en el Senado. Seguramente va a volver acá y en un par de días más, podamos tener una respuesta absolutamente concreta respecto de si se va a poder reconstruir las escuelas que han sido siniestradas por estos actos en la macrozona sur".